



Elecciones: se abren las urnas para los comicios de gobernadores regionales

Description

Los establecimientos de educación habilitados para esta jornada electoral, comenzaron a abrir sus puertas hoy en 11 de las 16 regiones de Chile para elegir a sus respectivos gobernadores, en la segunda vuelta de los comicios donde se espera una alta afluencia de votantes.

A diferencia del 26 y 27 de octubre, esta elección se realizará en un solo día y será mucho más expedita porque los ciudadanos solo deberán escoger entre los dos candidatos que lograron el mayor número de sufragios en la primera ronda.

Según se pudo constatar, en varios lugares las mesas abren con lentitud y las filas de votantes no son tan masivas como en jornadas anteriores, si bien se augura una elevada participación debido a la obligatoriedad del voto.

Paralelamente, hay personas en las afueras de las comisarías para justificar su ausencia, en su mayoría por encontrarse lejos de sus centros de votación.

Aunque la contienda abarca a casi todo el país, las miradas están puestas en la Región Metropolitana de Santiago, donde se encuentra la capital, considerada como la madre de todas las batallas.

Aquí se disputan la gobernación dos aspirantes del mismo apellido, pero de posiciones políticas diferentes: Claudio y Francisco Orrego.

El primero aspira a la reelección y es un candidato independiente, pero muy cercano a los partidos de Gobierno; mientras que el segundo es apoyado por el pacto de derecha Chile Vamos y el extremista Partido Republicano.

En la jornada también serán electos los gobernadores de Arica y Parinacota, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, Valparaíso, O'Higgins, Maule, Biobío, La Araucanía y Los Lagos.

Los colegios permanecerán abiertos hasta las 18:00 (hora local) y se espera que hacia las 20:30 ya se conozcan los primeros resultados.

El Maipo/PL/ Imágenes de la periodista Carmen Esquivel

Date Created

Noviembre 2024